

**Le Quotidien Jurassien**

**22.12.2008**

AP-00401



**Centre de Renfort**

**d'Incendie et de**

**Secours de Delémont**



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 22.12.2008  
Identifiant du document : AP-00401  
Type de document : Article de presse (AP)  
Description :  
Mots clés :  
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse  
Début validité : 22.12.2008  
Fin validité : 00.00.0000  
Ajouté par : Froidevaux Marius le 02.09.2014 à 21h58  
Modifié par : -  
Téléchargé par : Anonyme le 27.04.2024 à 13:09

### Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
02.09.2014 à 21h58 *	Froidevaux Marius	

\* Version téléchargée



## Le Quotidien Jurassien, 22 décembre 2008

### Saint-Brais Un mort dans un accident de la route aux Sairains

Page 8

#### LES SAIRAINS

## Un terrible choc fait un mort

Un terrible accident de la circulation s'est produit samedi en fin de journée non loin des Sairains.

Peu avant 19 heures, un automobiliste qui circulait sur la H18 entre Saint-Brais et les Sairains a négocié un virage à gauche selon son sens de marche.

#### Dérapiage fatal

Pour une raison inconnue, sa voiture est partie en dérapage latéral. Elle a traversé la chaussée de droite à gauche pour aller heurter très violemment, avec son flanc droit, un véhicule qui arrivait correctement en sens inverse. Sous l'effet du choc, les deux engins ont été complètement démolis.

Le conducteur venant de Saint-Brais, un jeune Vaudois de 27 ans travaillant dans la région, est décédé sur les lieux



L'accident s'est produit samedi vers 19 h entre Saint-Brais et Les Sairains.

de l'accident. Les occupants de l'autre voiture, une famille de Saignelégier composée de deux adultes et deux enfants, sont grièvement blessés. Ils ont été pris en charge par le personnel de l'Hôpital du Jura et acheminés à Delémont. Quinze hommes du groupe de

désincarcération sont intervenus pour dégager les blessés et la victime.

#### Route fermée durant plus de quatre heures

La chaussée a dû être fermée durant 4 h30 et une dévia-

tion a été mise en place. La gendarmerie s'est rendue sur place.

Le groupe accident a procédé au constat alors que le service des Ponts et chaussées et le garage de service ont nettoyé la chaussée et dégagé les voitures accidentées. **MGO**